



Tagessieg für Ludwigshafener SWR-Tatort

Tagessieg für Ludwigshafener SWR-Tatort
9,08 Millionen sahen die Ermittlungen von Lena Odenthal im "Tatort - Freunde bis in den Tod" im Ersten
9,08 Millionen Zuschauer verfolgten gestern Abend (6.10.2013) den aktuellen Kriminalfall der SWR-Kommissare Lena Odenthal und Mario Kopper im Ersten. Damit war der Ludwigshafener "Tatort - Freunde bis in den Tod" einmal mehr Tagessieger im deutschen Fernsehen. Die Zuschauerzahl entspricht einem Marktanteil von 26 Prozent. Auch bei den Zuschauern zwischen 14 und 49 Jahren lag der Marktanteil bei ebenfalls sehr erfolgreichen 21,1 Prozent.
Die Kommissare Lena Odenthal und Mario Kopper suchten im aktuellen SWR-Tatort den Mörder eines Schülers, der offenbar einen Amoklauf geplant hatte. Neben Ulrike Folkerts und Andreas Hoppe spielten u. a. Joel Basman, Leonie Benesch, Anian Zollner und Simon Schwarz mit. Der "Tatort" von Nicolai Rohde nach dem Buch von Harald Gököriz ist eine Produktion des Südwestrundfunks in Zusammenarbeit mit der Maran Film, Produzenten sind Nils Reinhardt und Sabine Tettenborn, die Redaktion lag bei Melanie Wolber und Manfred Hattendorf.

Pressekontakt

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

Firmenkontakt

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage